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COMITE DE DIRECTION 
REUNION DE BUREAU du 4 MARS2021, A 19 HEURES 00 

Séance en visioconférence 

Procès-verbal N° 10  

Sous la présidence de : S. Gourdel       
 

Présents : Patrick BAILLARD, Brigitte FRANCOIS, Sébastien GOURDEL, Raymond LAPORTE, 

Jacky LEGRAIN, Joël LE PROVOST, Anthony SERRES, 

Excusée : Sylvie LEROY, 

Assistent : Yvette BOUCHER la directrice, Clément LOUDJANI , CT DAP (en partie) 

Sous la présidence de Sébastien GOURDEL, Président du District de l’Orne de Football, 

 

L’ordre du jour est présenté et approuvé par les participants : 

✓ Adoption du procès-verbal de la réunion de bureau du 4.2.2021 
✓ Civilités 
✓ Mise en place d’un groupe de réflexion R.3 
✓ Test du dispositif « PERF’ORNE » 
✓ Reprise du football : Préparation des actions 
✓ Questions diverses et échanges 

 
ADOPTION DU PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU 4.2.2021 : 
 
 Ne faisant l’objet d’aucune remarque particulière, le procès-verbal de la réunion du bureau de 
direction en date du 4 février 2021 mis sur le site le 10 février 2021 (rubrique procès-verbaux) est adopté à 
l’unanimité des participants. 
 
CIVILITE : 
 
 Prompt rétablissement à : 
 Yves GIFFAUT, Président de l’Ent.S Pays Ouche, suite à un accident corporel de la circulation routière. 
 Julie VERGER, assistante administrative du District, suite à une intervention chirurgicale. 
 
MISE EN PLACE D’UN GROUPE DE REFLEXION R.3: 
 
 Un courrier a été adressé au Président de la Ligue Pierre LERESTEUX par les 5 Présidents de Districts, 
proposant une modification de la structuration des championnats R.3 seniors, jeunes et féminines rappelle 
Patrick BAILLARD. 
 Responsable du Pôle Sportif à la Ligue, Patrick a été missionné par Pierre LERESTEUX pour étudier et 
transmettre des propositions de réforme de ces championnats. 
 Dans ce contexte, un groupe de travail a été mis en place à la Ligue. Il se réunira le 10 mars 2021 
pour arrêter des propositions. 
 Patrick BAILLARD : « avec Sébastien GOURDEL, on a également souhaité mettre en place au niveau 
du District un groupe de travail restreint ». Il en explique les raisons. 
 Patrick soumet à validation la composition suivante : 

→ Patrick BAILLARD, Président délégué à la Gestion Sportive du District, 
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→ Jean BLANCHETIERE, Président de la Commission Gestion des Compétitions, 
→ Philippe CHERADAME, membre de la Commission Gestion des Compétitions, 
→ Sébastien GOURDEL, Président du District, 
→ André LOUP, Président honoraire du District, 

Le groupe de travail est validé à l’unanimité par les membres présents. 
 

 Patrick BAILLARD précise que Jean BLANCHETIERE sera le relais avec le groupe Gestion des 
Compétitions du District. 
 Le groupe de travail du District se réunira en fonction des décisions prises par celui de la Ligue. 
 
TEST DU DISPOSITIF D’ACCOMPAGNEMENT « PERF’ORNE » : 
 
 Un point est fait par le Président Sébastien GOURDEL sur le test du dispositif d’accompagnement 
« PERF’ORNE ». 
 Initialement prévu sur 3 clubs (Le Theil-St Mars d’Egrenne-Sées), il se fera sur 4 clubs. 
 Le club de Vimoutiers a servi de « 1er cobaye » annonce Sébastien. Cet entretien a été mené par 
Brigitte FRANCOIS, Clément LOUDJANI et le stagiaire Etienne MORIN. L’idée étant de tester la méthodologie 
d’entretien indique le Président. 
 Suite à cet entretien, un diagnostic a été réalisé et transmis au club de Vimoutiers. Brigitte est 
revenue au club pour un accompagnement personnalisé et a proposé aux jeunes une séance spéciale 
vacances. Brigitte : « une séance ludique avec un échauffement en musique […] cela a bien plu ». 
 Brigitte et Raymond LAPORTE se déplaceront ce samedi 6 mars au club de Sées pour la poursuite du 
test. 
 Sébastien donne un compte rendu des échanges de la réunion du 27 février au District concernant le 
guide du financement de la vie associative 2021. Sébastien : « s’il y a des clubs qui ont besoin d’une 
assistance pour remplir des dossiers de demandes d’aides, j’en serai le point de contact ». 
 
REPRISE DU FOOTBALL. PREPARATION DES ACTIONS : 
 
 En cas d’une reprise du football, le District est prêt assure Brigitte. Elle présente le travail mis en 
place par la commission foot animation et apporte quelques informations sur le festival départemental U 13. 

 Ce festival départemental aura lieu le 8 mai 2021 à Alençon au lieu du 3 avril. 
 Le format est changé avec 8 équipes au maximum chez les garçons et les filles. 
 Le challenge B sera reporté voire annulé. 
 En fonction de la date de reprise avancée et donnée par la FFF (10 ou 24 avril 2021), Brigitte 

décortique les 2 scénarios envisagés. 
 
 Brigitte évoque également les difficultés rencontrées dans l’organisation des journées festives U 7, U 
9, U 11 et U 13. Elles devront se dérouler sur 2 journées ou sur 1 week-end en raison d’un manque de terrains 
à 8. Concernant les féminines, il faudra trouver un site supplémentaire. 
 
 Sébastien GOURDEL aborde les journées de détections U 13 et U 15 et informe du schéma qui a été 
retenu par le District. « Les journées de détection seront menées dans le cadre strict des protocoles qui 
sont imposés aux clubs. Il n’y aura pas d’opposition, pas de contact durant ces journées. […] Il sera proposé 
des exercices nouveaux et différents qui permettront néanmoins d’apprécier les qualités de ces jeunes. 
[…] C’est un challenge pour les éducateurs ». 
 Le bureau adopte la solution retenue. 
 Les détections auront lieu à huit clos sur le terrain synthétique à Gacé : 

 Le 13 mars pour les U 15 
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 Les 20 et 21 mars pour les U 13. 
 
QUESTIONS DIVERSES – ECHANGES : 
 
 Brigitte FRANCOIS : 
 Publicité pour les tournois organisés par les clubs. Brigitte questionne le bureau sur la possibilité pour 
le District de relayer les informations via Face Book. Le bureau donne un avis favorable, sous condition pour 
les clubs de procéder à une demande écrite d’autorisation, et avoir obtenu de l’instance l’accord d’organiser 
le tournoi. 
 Joel LE PROVOST :  
 Informe que la 2ème session de formation des arbitres débutants a été reportée et qu’elle reprendra 
lorsque les mesures sanitaires le permettront. 
 Sébastien GOURDEL : 
 Evoque l’élection Fédérale du 13 mars 2021. Patrick BAILLARD prendra part au vote pour le District. 
 Il a participé à la visite de Noël LE GRAET le jeudi 25 février 2021 à Lisieux dans le cadre de la 
campagne pour l’élection à la Présidence de la Fédération Française de Football. Sébastien nous a fait part 
de son ressenti à cette occasion. 
 
Fin de la réunion à 21 H00, l’ordre du jour étant épuisé. 
 
 Le Président      Le Secrétaire Général 
 Sébastien GOURDEL     Joël LE PROVOST 

 

 
 
 
 


